

## Der andere Discoabend

Endlich Wochenende dachte ich mir, als mein Handy klingelte. Als allerdings eine Frauenstimme anfang zu reden, war ich verwirrt. Die angezeigte Nummer gehörte zu einem Kumpel. Warum ist eine Frau am Telefon? Nach einer Weile hörte ich die Stimme von ihm, der sich direkt sein Handy zurück haben wollte. Nach 5 Minuten war es endlich soweit, dass die beiden fertig mit ihrem Kindergarten waren. Es Alter was geht ab, nicht viel und bei dir. Er hat mir erzählt das die Frau seine neue Freundin ist, und in die Disco gehen möchte. Hast du Bock mitzukommen oder bist du zu alt. Nach dieser Frage lachte er . Ok lass Party machen sagte ich. Cool hörte ich sie rufen. Treffen uns wie immer. So gegen 23 Uhr trafen wir uns vor dem Eingang, Er war wie immer in seiner Jogginghose und t shirt, die neue Perle sah richtig geil aus. Als wir nach einer Weile reingekommen sind war der erste Weg in die Spaß Kneipe. Dort werden alle Musikrichtungen gespielt und es gibt kein Stress. Mein Kumpel bestellte unsere Standartgetränke ( Bananenweizen) und für die Frau gab es Wodka/RED Bull. So verbrachen wir die nächsten Stunden. Er ist der einzige der einen kleinen Teil von meinen Vorlieben wusste aber nie ein Problem damit hatte. So gegen 3 Uhr haben wir uns entschieden in der Cocktailbar mit ein oder zwei Getränke gemütlich den Abend ausklingen zu lassen, was mir richtig gut gefallen hat. Im Gegensatz zur Spasskneipe gibt es mehrere Sitzbänke auf denen man recht gemütlich sein Cocktail genießen kann. Der Kumpel wusste, dass ich die für die nächste Stunde verschwinden würde. Seiner Freundin hatte er natürlich nichts davon erzählt. Als die beiden sich auf den Weg zur Theke befanden, verschwand erst meine Beine und dann war der restliche Körper unter der Sitzbank verschwunden . Von meinem Versteck konnten die anderen Gäste mich nicht sehen, aber es ist möglich sie zu beobachten. Als die beiden ihre Getränke bekommen hatten, bemerkte die Frau das ich nicht mehr da war. Komisch sagte sie, aber der Kumpel hat direkt reagiert und meinte der ist bestimmt mal pinkeln. Damit war die Frau beruhigt und setzte sich, was für mich ein Geschenk gewesen war. Es war wohl von ihm so geplant gewesen um mir einen geilen Abschluss zu verschaffen. Da sie nichts davon wissen konnte hat sie sich natürlich auch ganz normal verhalten. Ihre Schuhe waren richtig geil. Schöne Stiefel mit einem breiten Absatz. Mit Solchen Schuhe/ Stiefeln ist es möglich ohne das die Frau davon erfahren wird, an der Sohle lecken zu können. Es gibt auch die Möglichkeit ein Finger oder sogar die Hand zwischen dem Boden und der Sohle zu legen. Wenn die Frau die Füße bewegt ist die Wahrscheinlichkeit die Finger/Hand unter dem Schuh/Stiefel eingeklemmt wird. Und genau das ist meine Vorliebe mit der ich richtig geil werde. Da sie nichts von meiner Anwesenheit wissen, sind die Bewegungen oder auch der Druck mit der Sohle ohne Gnade. Es ist richtig geil zu wissen, dass eine fremde Frau keine Ahnung von mir hat und sie meine Finger/Hände gnadenlos mit ihren Schuhen zerdrückt. Und da ich nicht erwischt werde möchte, muss ich solange die Behandlung von ihr ertragen. Aber es ist immer wieder ein geiles Gefühl von eine Frau als lebendiger Fußboden zur Verfügung sein zu müssen. So das war mein anderer Disco Abend.

1 Stunde war bis jetzt die längste Zeit das 2 Finger unter einem Stiefel Absatz gefangen waren, während die Frau sich mit ihrem Kerl über mir gegenseitig zum Orgasmus gebracht haben. Mit jeder Minute wurde der Druck auf dem Absatz stärker

© Danyssklave

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)